

Torreón, Coah., a 4 de octubre de 1999.

Soy una alumna del Instituto Paulo VI, en el que se me ha venido enseñando lo que significa ser un seglar comprometido con su comunidad; sus derechos y también sus obligaciones. Soy consciente del profetismo que como seglares nos corresponde ejercer con madurez y responsabilidad.

Por lo anterior, estimo que es de mucha trascendencia la imagen que, como cristianos, debemos proyectar a creyentes y no creyentes, quienes ven en nuestra actuación el reflejo de lo que debería ser un seguidor de Jesús.

Es por ello que me tiene verdaderamente indignada la actitud asumida por el candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Torreón, Salomón Juan Marcos Issa, quien haciendo gala de su amistad con el Excmo. Sr. D. Luis Morales y de su condición de "buen" cristiano, no dudó ni por un momento en avalar todas las tropelías y dispendio de dinero que se hicieron para comprar la conciencia y el voto de aquellos hermanos que padecen la pobreza e incultura que ha venido propiciando durante los últimos 70 años el partido injusto y opresor que lo postuló.

Creo sinceramente que el Sr. Salomón Juan Marcos Issa es de los cristianos que todavía creen que es lícito vivir una dicotomía entre la fe y la vida diaria; estoy segura de que el Sr. Juan Marcos ha pasado su tiempo colaborando activamente en obras de "beneficio social", pero nunca se ha preocupado por leer los documentos conciliares, especialmente la Constitución sobre la Iglesia en el Mundo Actual, en lo referente a la vida en la comunidad política:

"Quienes son o pueden llegar a ser capaces de ejercer ese arte tan difícil y tan noble que es la política, prepárense para ella y procuren ejercitarla con olvido del propio interés y de toda ganancia venal. Luche con integridad moral y con prudencia contra la injusticia y la opresión, contra la intolerancia y el absolutismo de un solo hombre o de un solo partido político. Conságrense con sinceridad y rectitud, más aún, con caridad y fortaleza política, al servicio de todos". (75).

¿Será posible que nuestra Jerarquía hasta hoy no haya sido capaz de habiar y darnos razones para creer y razones para esperar, después de este proceso electoral que a gran parte de los fieles nos tiene sumidos en la estupefacción y la desorientación más desoladora que jamás hayamos experimentado?

Atentamente,

Debido a la importancia que adquiere la elección a gobernador en Coahuila como laboratorio político para las elecciones presidenciales del año 2000 ante la eventual Alianza Opositora a nivel nacional y debido a los obstáculos legaloides que el PRI ha interpuesto ante la voluntad explícita de la sociedad por la conformación de una coalición opositora en este estado, **Alianza Cívica - Coahuila y Alianza Cívica - Nacional** convocan al foro:

## **EL PAPEL DE LA SOCIEDAD CIVIL EN LOS PROCESOS ELECTORALES**

### **OBJETIVO:**

*Generar un espacio de reflexión plural y representativo de la sociedad civil para el análisis y elaboración de propuestas que incidan en el logro de elecciones limpias, equitativas y confiables.*

### **OBJETIVOS ESPECÍFICOS:**

1. Definición y desarrollo de los "foros rotios" en los procesos electorales
2. Establecer pautas para la elaboración y presentación a los distintos actores políticos, de propuestas que incidan en la equidad, competitividad y confiabilidad de los procesos electorales.

### **PARTICIPANTES:**

Líderes de opinión, representantes de organizaciones civiles y formadores de opinión locales, regionales y nacionales.

### **TEMAS:**

- Actuación de las instancias participantes en los procesos electorales
- La función social de los medios en los procesos electorales
- El derecho de la ciudadanía a la información.



**A realizarse en Saltillo, Coah., el 3 de septiembre de 1999 de 9.00 a 18.00 hrs.**

**En el Auditorio Unidad de Seminarios Emilio J. Talamar  
Unidad Campo Redondo  
Universidad Autónoma de Coahuila**